
StudierendenKonvent
der Bauhaus-Universität Weimar

Protokoll der StuKo Sitzung vom 09 December 2021 [bestätigt am ]

Ort: Hörsaal B, Marienstraße 13, 99423 Weimar und online(https://meeting.uni-weimar.de/b/nil-q9i-j7z-wct)
Sitzungsleitung: [Philipp Havemann]
Protokoll: [Elisa Kluge]
Aufgabenprotokoll: [Annika Daub]
[Philipp Havemann] eröffnet die Sitzung um 19:03 Uhr und begrüßt alle anwesenden
StuKo-Mitglieder und Gäste.

TOP0 Formalia

TOP 0.1 neue Delegierte/Mitglieder

keine.

TOP 0.2 Tagesordnung

Reihenfolge der Tagesordnung: TOP 2.1 -> TOP 5.1 -> TOP 3 -> TOP 2.2 -> TOP 1 -> TOP5.2
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TOP 0.3 Anwesenheit

[Hannah Bußmann], [Valentin Bolte], [Elisabeth Bley], [Bastian Bentrup], [Philipp Have-mann],[Malik Muhammad Ahmad], [Cathleen Dost], [Annika Daub], [Amelie Lucia Lip-pold], [Alban Bruder], [Elisa Kluge], [Margo Osipova]

TOP 0.4 Wortmeldung

Die Wortmeldung der heutigen Sitzung erstellt [Alban Bruder].

TOP 1 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent*innen

TOP 1.1 Bericht aus dem Krisenstab -> [Lucia]

Es wurde über die steigende Inzidenz in Weimar gesprochen. In den letzten Tagen wur-den weitere Testzentren in der Stadt geöffnet. Vor und nach Weihnachten wird dieLehre wie bereits im vergangenen Jahr online stattfinden. Lehrveranstaltungen und nunauch Arbeitsräume werden von den Kontrollteams überprüft. Bei Lehrveranstaltungenwerden nun alle Personen kontrolliert. Es wurde die Bitte geäußert, dass Studierende,welche positiv getestet werden, dies der Universität melden sollen. Bislang wurden derUniversität sehr wenige Fälle gemeldet, was angesichts der hohen Inzidenz in Weimarvermutlich nicht die tatsächlichen Fallzahlen an der Universität wiederspiegelt.
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TOP2 Beschlussanträge

TOP 2.1 Antrag auf Kulturförderung: Pavillon Campus Belebung -> [Elisabeth Bley]

Es gibt einen überarbeiteten Antrag zur Kulturförderung derWorkation. [Elisa] fragt nach,ob es noch Widersprüche zu den Leitlinien gibt und ob der StuKo darüber diskutierensollte. [Elisabeth Bley] vom Referat Kulturförderung erklärt nochmal den neuen Antragund empfielt eine Förderung. [Elisa] fragt, ob es ein Problem sein könnte, dass der Cam-pus.Garten auch ein "Zu-Verschenken-Regal" plant, in welches Geld vom StuKo fließt. [Lu-cia] merkt an, dass dies vermutlich kein Problem darstellt.
19:25 Uhr: [Elisabeth Bley] verlässt den Raum.

TOP 2.2 Lastenrad

Das Referat Mobilität hat sich gestern mit dem StuKo Vorstand getroffen und will nundas lange geplante Lastenrad kaufen. Es wird 5799€ kosten. Es wird 2 Lastenrädergeben, eins von der Universität, eins vom StuKo. Die Reparatur und Wartungskostenwird sich der StuKo mit der Universität teilen. Es wird einen Umlaufbeschluss geben,ob der StuKo den Projektzuschuss in Höhe von 5799€ zu dem Lastenrad gewähren soll.[Bastian] fragt, ob es bereits Vergleichsangebote gibt. [Philipp] erklärt, dass es bereitsein Vergleichsangebot gibt und ein weiteres derzeit erstellt wird.
Nachfolgend nochmal weitere Informationen von [Philipp] zum Lastenrad:Der StuKo bzw. das Ref Mobilität möchte sich ein E-Lastenrad anschaffen. Das Rad wirdzusammenmit einem von der Universität finanzierten Lastenrad in einer Stellplatzinfras-truktur untergebracht sein, die sich zentral auf dem Campus befinden wird. Beide Räderwerden für alle Studierenden und Mitarbeitenden der Universität ausleihbar sein. DieAusleihe wird online mit Registrierung geregelt.
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Lastenräder auf dem Campus zur Verfügung zu haben bietet viele Vorteile undMöglichkeiten. Materialbeschaffung aus weiter entfernten Geschäften wie Baumärkten,Transport von schweren Gegenständen für Uni-Projekte und Veranstaltungen, ect. DieLastenräder sollen den Transport erleichtern, und imbesten Falleweitestgehend Fahrtenmit dem Auto ersetzen.Dass ein Rad vom StuKo und eins von der Universität angeschafft wird hat finanzielleGründe. Ziel ist es, die beiden Fahrräder als Einheit zu betrachten. Das zu beschaffendeLastenrad-Modell ist von bergamont und heißt E-Cargoville LJ Expert. Ein schriftlichesAngebot ist vom „bike-profi“ am Herderplatz vorliegen. Es handelt sich um 5.799€.Von der Thüringer Aufbaubank bekommenwir auf Vorlage der Rechnung eine Förderungin Höhe von 2.000€.Ein Sicherheitsschloss beläuf sich auf ca 50€, die komplett von der Thüringer Aufbaubankbezuschusst werden.Einen Ersatzakku benötigen wir nach Aussage des Fahrradhändlers nicht, aufgrund derguten Leistungsfähigkeit des vorhandenen Akkus.
20:16 Uhr: [Alban Bruder] verlässt den Raum.

TOP3 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

TOP 3.1 Informationen

[Bastian] berichtet von der StuKo Vorstandssitzung. Es wurde viel über die Lastenrädermit dem Referat Mobilität und Referat Finanzen geredet. Außerdem wurde über dieStipendienvergabekommission gesprochen. Hierfür wird noch eine studentische Vertre-tung benötigt. Ref InfÖ soll diesbezüglich einen Instagram Post verfassen.
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TOP 3.2 Rückmeldung an [Frau Peisker] für HIT -> [Lucia]

[Frau Peisker] hat den StuKo gefragt, ob sich der StuKo am Hochschulinformationstag(HIT) am 05.03.2022 beteiligen will. Der StuKo hätte in Präsenz im Audimax oder on-line die Möglichkeit, in 10-15 Minuten den StuKo kurz vorzustellen. Zudem soll es einenkleinen Flohmarkt im Erdgeschoss der Mensa geben, bei welchem der StuKo einen In-formationsstand bekommen könnte. Eine Rückmeldung sollte bis morgen (10.12.2021)erfolgen. Einige StuKo Mitglieder sprechen sich dafür aus. Somit wird die Einladungangenommen.

TOP 3.3 Campus.Garten/Stadt Gespräch Auswertung -> [Cathleen]

Aufgrund vermehrter Beschwerden von Anwohnern fand am Montag ein Treffen zwis-chen Campus.Garten, StuKo, der Universität und der Stadt statt. An dem Gespräch nah-men mehrere Personen von der Stadt teil, darunter auch die Polizei. Von nun an ist of-fenes Feuer im Campus.Garten nicht mehr erlaubt. Campus.Garten und StuKo machtendeutlich, dass die Beschwerden nicht vonMitgliedern des Campus.Gartens oder anderenStudierenden stammen, sondern von Studierenden und Jugendlichen. Einzig die Polizeihat dafür Verständnis. Ein weiteres Thema ist die angebliche Lichtverschmutzung. Esgibt wohl nur eine Lampe im Campus-Garten, die zerstört wurde oder kaputt ist. DieStadt schreibt die Verantwortung für Partys und abendliche Zusammenkünfte im Cam-pus.Garten der StuKo und dem Campus.Garten zu. Es besteht kein Verständnis dafür,dass die StuKo nicht kontrollieren kann, ob externe Personen nachts im Campus.Gartenfeiern. [Elisa] berichtet, dass die gleichen Probleme bereits am Wielandplatz bestandenund sich nun scheinbar auf den Campus.Garten verlagert haben. Das Problem wurdebereits bei der letzten HSB-Sitzung imOktobermit einem Vertreter der Stadt besprochenund es soll einen offenenBrief desHSB geben. [Elisa] wird die StuKo über dieNeuigkeitendes offenen Briefes informieren.
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TOP4 Arbeitsstände

TOP 4.1 Arbeitsstände aus der StuKo-Sitzung vom 25.11.2021

Wurde nicht besprochen.

TOP5 Sonstiges

TOP 5.1 Winterwerkschau Streaming und Public Viewing

[Hannah Bußmann] von der Winterwerkschau stellt nochmals das Konzept der Winterw-erkschau vor. Sie fragt, ob es möglich wäre, dass der StuKo ein Event auf dem Campusfür die Winterwerkschau veranstaltet. Zudem wird gefragt, ob eine solche Veranstaltungauf dem Campus erlaubt ist und ob das Café s140 Getränke verkaufen könnte (evtl. miteiner zweiten Bar). Für die Veranstaltung soll als Hygienekonzept 2G+ gelten. [Lucia]erklärt, dass sie zur Ersti Woche eine der Organisator:innen der Party war und bezüglichorganisatorischen Fragen zur Verfügung steht. Sie merkt außerdem an, dass die Erlaub-nis der Veranstaltung auf dem Campus seitens der Universität eingeholt werden muss.[Valentin] fragt nochmal ob der StuKo die Trägerschaft der Winterwerkschau übernimmt.Es gab einen Umlaufbeschluss, durch welchen die Trägerschaft durch den StuKo kürzlichbestätigt wurde.
19:37 Uhr: [Hannah Bußmann] verlässt den Raum.
19:37 Uhr: [Valentin Bolte] verlässt den Raum.
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TOP 5.2 Weihnachts-Instagram-Post

Ref InfÖ möchte einen Instagram Post für Weihnachten vorbereiten und dafür sucht derStuKo nun Ideen. [Elisa] schlägt vor, dass sich jedes StuKo Mitglied als Southpark Avatarmit Weihnachtsmütze gestalten könnte und diese Avatare als Collage zusammengefügtwerden.
20:41 Uhr: [Margo Osipova] verlässt den Raum.
[Elisa] Sollen wir eine Collage aus personalisierten Southpark Avataren erstellen?

Meinungsbild Ja Nein Enthaltung
3 0 4

TOP Y

Nächste Sitzung: 06.01.2022Redeleitung: [Bastian Bentrup]Protokoll: [Elisa Kluge]Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr
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